

LE CEFF INDUSTRIE ET L'EMJB ACCORDENT LEURS TALENTS



Dans une collaboration innovante et inspirante, l'École de musique du Jura bernois (EMJB) et les apprenti-e-s électronicien-ne-s en multimédia du ceff INDUSTRIE se sont unis pour offrir une opportunité unique aux jeunes musicien-ne-s locaux: l'enregistrement de maquettes audio. Cette convention de collaboration promet d'ouvrir de nouvelles portes pour les talents musicaux émergents de la région, tout en offrant aux apprenti-e-s une expérience pratique et précieuse dans leur domaine de formation.

La convention de collaboration repose sur des valeurs de partenariat et d'échange de connaissances. Les deux institutions se sont engagées à fournir un environnement propice à l'apprentissage et à la création, où les jeunes talents peuvent s'épanouir ensemble. L'objectif principal est de permettre aux musicien-ne-s locaux de bénéficier d'un enregistrement audio semi-professionnel de leurs œuvres.

Pour les musicien-ne-s, cette opportunité représente bien plus qu'un simple enregistrement. C'est une occasion de donner vie à leur créativité et d'en partager le résultat avec un public plus

large. L'enregistrement de maquettes audio peut également être un tremplin vers des opportunités plus importantes, telles que la production d'un album complet ou la création de supports promotionnels pour les musicien-ne-s et pour l'institution.

Les apprenti-e-s électronicien-ne-s en multimédia apportent leur expertise technique en matière d'enregistrement, de mixage et de production audio afin de garantir un résultat de qualité semi-professionnelle.

En plus de l'enregistrement audio, cette collaboration peut également ouvrir la voie à d'autres initiatives, telles que des ateliers de production musicale, des sessions de formation pour les musicien-ne-s et les technicien-ne-s du son, ou même des événements musicaux communautaires mettant en vedette les talents locaux.

L'INFRASTRUCTURE

Le ceff INDUSTRIE met à disposition un studio d'enregistrement entièrement équipé, doté des dernières technologies en matière de production musicale de qualité.

L'École de musique du Jura bernois (EMJB) investit dans l'achat de matériel de haute qualité, permettant ainsi aux musicien-ne-s d'avoir accès à une gamme diversifiée d'instruments tels que guitare, clavier, cuivres en passant par les percussions.

AVANTAGES PÉDAGOGIQUES POUR LES APPRENTI-E-S DU CEFF INDUSTRIE

- ▶ **Mise en situation:** mise en pratique des compétences techniques en matière d'enregistrement, de mixage et de production audio sur des projets réels et collaboratifs.
- ▶ **Diversification des compétences:** la collaboration avec les jeunes musicien-ne-s permet d'explorer la prise de son en direct et le mixage de différents genres musicaux élargissant ainsi leurs compétences méthodologiques et personnelles.
- ▶ **Travail en équipe et communication:** le travail d'équipe développe les compétences en communication et en collaboration.
- ▶ **Adaptabilité et résolution de problèmes:** la résolution des défis techniques et artistiques uniques encourage les apprenti-e-s à développer leur capacité à s'adapter et à résoudre les problèmes de manière créative.
- ▶ **Compréhension de l'industrie musicale:** meilleure compréhension de l'industrie musicale et des processus impliqués dans la production semi-professionnelle.
- ▶ **Valorisation du travail:** voir le résultat final et savoir qu'il contribue à la réalisation de projets artistiques est une source de motivation et de valorisation.

AVANTAGES PÉDAGOGIQUES POUR LES MUSICIEN-NE-S DE L'EMJB

- ▶ **Enregistrement semi-professionnel:** l'accès à un studio d'enregistrement semi-professionnel équipé des dernières technologies permet de bénéficier d'un enregistrement de haute qualité.
- ▶ **Apprentissage de la production audio:** les musicien-ne-s ont occasion d'apprendre les bases de la production audio, y compris le processus d'enregistrement et de mixage.
- ▶ **Conseils techniques:** les conseils techniques sur la façon d'améliorer la qualité sonore des enregistrements permettent de développer leurs compétences en matière de production musicale.
- ▶ **Expérience collaborative:** le travail d'équipe et la communication interdisciplinaire offrent une expérience précieuse et essentielle dans le domaine de la musique.
- ▶ **Valorisation artistique:** la possibilité d'enregistrer leurs compositions donne une chance de valoriser leur travail artistique, d'expérimenter des techniques d'enregistrement innovantes et de partager le résultat avec un public plus large.

EN CONCLUSION

Cette collaboration offre aux apprentis du ceff INDUSTRIE une occasion unique de mettre en application leurs compétences techniques dans un contexte réel, d'explorer de nouveaux aspects de leur domaine professionnel et de développer des compétences interpersonnelles précieuses, le tout dans le cadre d'un partenariat enrichissant.

Pour les jeunes musicien-ne-s de l'École de musique du Jura bernois, cette collaboration leur offre une opportunité précieuse d'apprendre les tenants et aboutissants de la production audio dans un environnement semi-professionnel, tout en valorisant leur travail artistique.

TINO COCCO ▶ Directeur du ceff INDUSTRIE

CEFF INDUSTRIE ET EMJB: UN ACCORD PARFAIT



La collaboration entre l'École de musique du Jura bernois (EMJB) et le ceff INDUSTRIE représente une symbiose institutionnelle bénéfique à plusieurs niveaux. Pour les musicien-ne-s de l'école, elle offre l'accès à un studio d'enregistrement audio semi-professionnel, grâce auquel ils/elles peuvent enregistrer leurs maquettes musicales dans des conditions optimales. Cela leur donne l'opportunité de valoriser leur travail artistique et de se confronter aux pratiques de l'industrie musicale. De l'autre côté, les apprenti-e-s du ceff INDUSTRIE bénéficient d'une expérience pratique enrichissante en participant à l'enregistrement, au mixage et à la production des maquettes audio.

Cette collaboration renforce les liens entre les deux institutions locales, favorisant ainsi l'échange de connaissances et de compétences entre les jeunes et les enseignant-e-s des deux écoles. De plus, elle crée des opportunités d'apprentissage interdisciplinaire, où les musicien-ne-s et les apprenti-e-s peuvent collaborer et partager leurs expertises respectives. En unissant leurs forces, l'École de musique du Jura bernois et le ceff INDUSTRIE contribuent à enrichir le paysage culturel de la région. Cette collaboration illustre ainsi l'importance et les avantages d'une coopération institutionnelle pour le développement personnel et professionnel des apprenti-e-s, ainsi que pour la vie culturelle de la communauté locale.